

Some Stories

Von YumeKahoko

Kapitel 3: Story 3

Enis und Ria stand auf dem Baum. Wie lange war das her, dass wir diese kitschige Idee hatten unsere Namen in einen Baum zu ritzen. Ich weiß noch, dass dabei irgendeinen Schlüssel kaputt gegangen ist. 13 glaube ich, ja ich glaube wir waren 13 gewesen. Du hast mir morgens Schokolade mitgebracht und wir sind mit dem Fahrrad durch den Wald gefahren. Meine Beine waren durch die Hecken und Büsche ganz verschrammt. „Was ziehst du im Wald auch ne kurze Hose an“, hast du mir zugerufen, bevor du zurückkamst und auf jeden Kratzer Salbe aufgetragen hast. Dann war da einfach dieser Baum. Unser Baum wie du später deklariert hast. Und dann hast du unsere Namen eingeritzt. 10 Jahre sind schon eine lange Zeit. Aber ich erinnere mich an alles. Schade dass du das Fahrrad gegen ein Motorrad getauscht hast. Den Gedanken hatte ich immer wieder, als ich aus dem Wald zurückging. Mit dem dicken Bauch war das gar nicht so einfach.